
 

 

令和２年１１月１９日開催 ｢定例公安委員会｣  

 

 

 

１１１   包包包括括括的的的案案案件件件   

〈報告事項〉 

（１） 雪害への対応 

県警察から、県警察における雪害への対応について報告があった。 

 

委員から「雪による幹線道路の通行止めや長時間の交通障害は、県民の生活に大き

な影響を及ぼすので、道路管理者との連携を深め、対応訓練では手順等をしっかりと

確認して有事に備え、早めの対策をお願いしたい。」との発言があった。 

 

委員から「平成３０年の経験をうまく活かして臨んでいただきたい。マニュアルを

作成することは非常に良いことだが、それだけに頼るのではなく訓練、検証を重ねて

準備をしていただきたい。」との発言があった。 

 

委員から「やはり情報収集が重要で、正確な気象情報等様々な情報を適切に各部署

が収集し、準備段階から万全の態勢で入っていただくことが大切だと思う。」との発

言があった。 

 

（２） 福井県警察速度管理指針 

県警察から、福井県警察速度管理指針について報告があった。 

 

委員から「適切な速度管理をすることで、交通事故の抑止に繋がることがわかった

。今回策定の路線や地域の交通取締等の施策を確実に実行することが、交通事故抑止

になると思うのでよろしくお願いしたい。」との発言があった。 

 

委員から「速度違反と交通事故の因果関係が分析により明らかになったので、この

分析結果を積極的に広報し、速度取締の重要性をアピールしていただきたい。」との

発言があった。 

 

委員から「速度管理の必要性や理由を理解してもらうためにも、交通事故一つ一つ

を的確に分析した結果だということを周知徹底していくことが非常に大切だと思う。

交通事故の減少に向けてこの指針に期待を寄せたい。」との発言があった。 

 



 

２２２   個個個別別別決決決裁裁裁等等等   

（１）令和３年運営指針の検討 

令和３年の運営指針の検討について、説明を受けた。 

（２）「地域の安全・安心に関する包括連携協定」の締結 

民間企業との「地域の安全・安心に関する包括連携協定」の締結について、報告を

受けた。 

（３）ストーカー行為者更生支援活動 

本県におけるストーカー行為者に対する更生支援活動について、説明を受けた。 

（４）警察官職務執行法第４上第１項に基づく措置報告 

警察官職務執行法第４条第１項に基づく熊の駆除命令の実施について報告を受けた。 

（５）集団行動に関する許可事務専決状況 

令和２年１０月中の集団行動に関する許可事務専決状況について報告を受けた。 

（６）公安委員会あて苦情の受理等 

公安委員会あて苦情の受理、処理について説明を受け、これを決裁した。 

 


